



# Communiqué de presse



## « Que des maux » : théâtre-débat autour des violences dans le couple, sexistes et sexuelles.

**Lundi 20 novembre 2023**

Dans le cadre de la journée internationale pour l'élimination des violences à l'égard des femmes, la Ville de Saint-Herblain propose un théâtre-débat autour de la pièce « Que des maux ». En accès libre et gratuit (dans la limite des places disponibles).

L'événement est porté par la Ville au travers de sa Mission citoyenneté et égalité des droits, en collaboration avec le centre socioculturel du Soleil Levant, le Pôle jeunesse et les trois autres centres socioculturels.

Ce spectacle-débat sensibilise aux violences dans le couple, mais aussi aux violences sexistes et sexuelles.

La pièce, jouée par la compagnie Le Cercle Karré et soutenue par le Département de Loire-Atlantique, vise à libérer la parole des femmes victimes de violences intra-familiales, en apportant un éclairage sur les mécanismes des manipulations.

### Rendez-vous samedi 25 novembre

#### Carré des services, 15 rue d'Arras

- Accueil du public à 14h
- Spectacle-débat à 14h30
- Temps d'échanges avec les interprètes du spectacle à l'issue de la représentation

Les associations locales en charge des droits des femmes et de la lutte contre les violences seront également présentes pour répondre aux questions du public.

Possibilité d'une garde d'enfants sur place, gratuite et sur inscription préalable auprès du Soleil Levant : **02 28 25 26 90**.

### Infos sur [saint-herblain.fr](http://saint-herblain.fr)

#### Contact presse

Ville de Saint-Herblain  
Cabinet du Maire  
Service Information et communication  
Tel : 02 28 25 20 28  
[communication@saint-herblain.fr](mailto:communication@saint-herblain.fr)

